

BUNDESGERICHTSHOF

BESCHLUSS

IV ZA 6/02

vom

10. Juli 2002

in dem Rechtsstreit

Der IV. Zivilsenat des Bundesgerichtshofes hat durch den Vorsitzenden Richter Terno, den Richter Seiffert, die Richterin Ambrosius, den Richter Wendt und die Richterin Dr. Kessal-Wulf

am 10. Juli 2002

beschlossen:

Die Gegenvorstellung des Klägers vom 23. Juni 2002 gibt dem Senat bereits deswegen keinen Anlaß zur Änderung seines Beschlusses vom 19. Juni 2002, weil die beabsichtigte Rechtsverfolgung nach wie vor aussichtslos erscheint.

Terno Seiffert Ambrosius

Wendt Dr. Kessal-Wulf